

Wo trinke ich den besten Glühwein?

Von SANDRA LANDWEHR
Unser schöner Weihnachtsmarkt. Festlich geschmückte Stände locken die Besucher mit dampfendem Glühwein. Die Getränke werden zum Einheitspreis von 2 Euro verkauft. Aber schmecken sie auch? Wo trinke ich den besten Glühwein der Stadt? Fachmann Manfred Ehlert (57) machte als BILD-Inspektor den

großen Test. An fünf Ständen ließ sich der Präsident des Verbandes der Serviermeister die Weine mehr oder weniger schmecken. Dabei vergab er Punkte von 1 (ungenießbar) bis 5 (super lecker). Ehlert: „Der verwendete Wein ist meist von minderwertiger Qualität. Es muss ja kein Bordeaux sein, aber bitte trotzdem gut trinkbar.“



Stand am Marktplatz beim Kinderkarussell

„Hier bin ich von der Qualität des Weines enttäuscht, der könnte wohlschmeckender sein. Süße und Alkoholanteil sind in Ordnung.“ Ehlert riecht am Becher. „Die Gewürze sind mir allerdings zu dezent, da würde ich mir mehr Power wünschen.“



Stand in der Sögestraße

„Dieser Glühwein mundet mir am besten,“ sagt der Inspektor und schnalzt mit der Zunge. „Hier schmeckt man die gute Weinqualität. Ausgewogen von den Zutaten, vielleicht ein Hauch zu wenig Gewürze. Sehr angenehm für den Gaumen. Hier würde ich mit meinen Leuten hingehen.“



Glühweindiele am Dom

Ehlert hält seine Nase über den Becher, sagt: „Der riecht schon eher nach Glühwein. Die Gewürze machen einen munter. Auch die Süße stimmt. Geschmacklich hat er alles, was ein Glühwein haben soll. Den könnte ich so wegtrinken.“



Müllers Glühweimbude am Liebfrauenkirchhof

Inspektor Ehlert verzieht leicht das Gesicht. „Dieser Glühwein ist sehr flach“, meint er und nimmt noch einen Schluck. Hier fehlen die typischen Gewürze wie Zimt, Sternanis und Nelken. Dagegen liegt die Süße angenehm auf der Zunge. Ein typischer Weihnachtsmarkts-Glühwein.“



Hanse Kogge am Domshof

Ehlert nippt kurz, sagt: „Die Gewürzmischung ist sehr angenehm auf der Zunge.“ Der nächste Schluck. „Hat mir zu wenig Substanz. Das könnte daran liegen, dass weniger Zucker drin ist, der den Geschmack verstärkt. Trotzdem sehr lecker. Da kann man auch einen mehr von trinken.“



BILD-Inspektor Manfred Ehlert schlürft genüsslich einen Glühwein

Fotos: AKTUELLEDIENST

Was ist Glühwein?

- Laut EU-Verordnung Nr. 1601 darf Glühwein nur aus Rot- oder Weißwein, Zucker und würzenden Stoffen, hauptsächlich Zimt und/oder Nelken bestehen.
- Er darf nicht mit Wasser gestreckt oder mit Alkohol versetzt werden.
- Glühwein muss mindestens 7% Alkohol enthalten.
- Optimale Trinktemperatur: rund 70 Grad.